
順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者

１ 野　田　文　雄　議員 １　電子地域通貨について 市　　　長

（１）現状

【一問一答】 （２）実績

（３）今後の活用

２　３市連携利根川花火大会について 市　　　長

（１）課題と成果

（２）今後の開催予定

３　公園愛護会について 市　　　長

（１）報償金

（２）機具貸出しの充実

２ 吉　山　　　勇　議員 １　避難行動要支援者支援対策について 市　　　長

（１）計画の進捗状況と課題

【一問一答】 （２）今後の進め方

２　投票率向上の取組について 選挙管理委員会委員長

（１）衆議院議員総選挙での取組

（２）区長への選挙案内文の取扱い

３　企業誘致の推進について 市　　　長

（１）優位性を図る取組

（２）臨機応変な取組、対応

（３）ＷＯＲＫ　ＷＯＲＫ☆フェスの成果

　　及びビジネスマッチング補助金の実績

４　未来への投資について 市　　　長

（１）投資の必要性

（２）若者優遇支援策

（３）子育て世帯優遇支援策

（４）若者向け集客複合施設の誘致の考え

３ 馬　庭　充　裕　議員 １　公園トイレの計画的な整備について 市　　　長

（１）現状

【一括】 （２）防犯対策

（３）今後の考え
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２　行政改革の推進について 市　　　長

（１）指定管理者制度

（２）業務改善運動（スリムアップ化運動）

（３）成果連動型民間委託契約方式（ＰＦ

　　Ｓ）

（４）ＡＩ・ＲＰＡ

（５）環境づくり

３　児童虐待防止について 市　長・教育長

（１）現状と取組

（２）多胎児支援の考え

（３）学校の取組

４ 田　村　幸　一　議員 １　市政について 市　　　長

（１）４年間の実績

【一括】 （２）今後の展望

５ 長　沼　宏　泰　議員 １　線引きに頼らないまちづくりについて 市　　　長

（１）伊勢崎都市計画区域の一元化

【一括】 （２）条例の制定

　　ア　農地保全

　　イ　既存集落を守る

（３）集客施設の誘致のための規制緩和

（４）民間の活力による大型養蚕農家の活

　用

６ 藤　生　浩　二　議員 １　赤堀及び東地区の土地利用ルールにつ 市　　　長

　いて

【一問一答】 （１）指定の概要

（２）市民周知の取組状況

（３）今後の取組

２　高齢者の保健事業と介護予防の一体的 市　　　長

　な実施について

（１）本市の取組状況と事業内容

（２）事業実施のための庁内体制

（３）取組の実績
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３　こども施策について 市　　　長

（１）こども計画

（２）こどもの意見の反映

７ 椎　名　三　生　議員 １　市民病院のＮＩＣＵ（新生児集中治療 市　　　長

　室）の設置について

【一問一答】 （１）設置の考え

（２）調査研究の進捗状況

（３）県及び群馬大学医学部との連携

（４）今後の方向性

２　医療相談アプリを利用したオンライン 市　　　長

　相談の導入について

３　境地区のまちづくり、にぎわい創出に 市　長・教育長

　ついて

（１）現状

（２）歴史的町並みの利用

（３）商店空き店舗の利用

（４）商業施設誘致

（５）境町駅北側区域の都市計画

４　定住自立圏構想について 市　　　長

８ 定　方　宏　允　議員 １　屋内運動施設の空調設備設置について 市　　　長

（１）導入の考え

【一問一答】 （２）今後の予定

２　郵便料金の値上がりについて 市　　　長

（１）現状

（２）本市への影響

（３）コスト削減への取組

（４）今後の方針

３　旧あずま学校給食調理場跡地について 市　長・教育長

（１）現状

（２）今後の方針
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９ 堀　地　和　子　議員 １　中心市街地にぎわい創出拠点整備につ 市　長・教育長

　いて

【一問一答】 （１）対象地の立地背景と第３の核として

　　のにぎわいの意味

（２）伊勢崎織物協同組合との協議状況

（３）創造拠点としての図書館

（４）外部有識者検討委員会の意見書概要

（５）財源と整備運営手法

２　道路冠水対策について 市　　　長

（１）近年の降水量と道路冠水の現状

（２）国道及び県道に道路側溝を接続する

　　際の協議状況

（３）雨水幹線の整備状況

（４）敷地内処理への対応

３　スクールカウンセラー及びスクールソ 市　長・教育長

　ーシャルワーカーについて

（１）現状の配置

（２）スクールソーシャルワーカーの活用

１０ 手　島　良　市　議員 １　消防における映像について 市　　　長

（１）映像通報システムＬｉｖｅ１１９の

【一括】 　　導入

（２）映像伝送の現状及び活用

２　外国人材の受入れと多文化共生社会の 市　　　長

　実現について

３　サーキュラーエコノミー（循環経済） 市　　　長

　について

（１）市の認識

（２）エシカル消費の現状

（３）今後の具体的施策

４　ＳＤＧｓアプリｅｉｔｏの導入につい 市　　　長

　て
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５　婚姻届及び出生届の対応について 市　　　長

（１）婚姻届の記入例見直し

（２）オリジナルの婚姻届受理証明書、結

　　婚証などの現状と今後の考え

（３）赤ちゃん誕生を祝う命名書の交付

１１ 北　島　元　雄　議員 １　農業振興について 市　長・教育長

（１）農家数と農地

【一括】 （２）農業者と後継者

（３）資材の高騰と対策

（４）伊勢崎地方卸売市場閉鎖の影響

（５）水路などの老朽化への対応

（６）学校給食への地場農産物の使用

（７）農政部の設置の効果

２　住宅政策について 市　　　長

（１）市営住宅

（２）空き家対策

（３）住居確保困難者

１２ 多　田　　　稔　議員 １　学校給食費の無償化について 市　長・教育長

（１）目的

【一括】 （２）財政への影響

（３）優先順位

（４）効率性

（５）法的根拠




